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———《岁月无声》“万人看片活动”欲求困境突围

! ! ! !本报讯 !记者 俞
亮 鑫 " 昨 天 下 午 ，
#$%&'() 年节目资源
推介会在本市举行，会
上透露，一批季播真人
秀将升温成为沪上荧
屏热点，电视剧频道也
将成为 #$%唯一的引
进剧播放平台。
据悉，继今年推出

真人秀《妈妈咪呀》《天
哪！我们变小了》等节
目后，新娱乐频道明年
每季都会推出一档大
型季播综艺节目。除
《妈妈咪呀》《天哪！我
们变小了》第二季外，
一些热门欧美韩大型
季播节目也在引进之
中。星尚频道将推出季
播达人秀《我是牛模
王》，艺术人文频道推出的大型魔术
真人秀《魔法偶像》将请出魔术师刘
谦担任评委，第一财经将推出《天使
爱上谁》大型投资创业真人秀。
同时，沪上引进剧今后将集中

在电视剧频道播放，有张东健和金
荷娜主演的韩国偶像剧《绅士的品
格》、港台热门剧《*+ ,-.. )/ 小
时》《真相》《缺宅男女》等。
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! ! ! !本报讯 !记者 俞亮鑫"由吴奇
隆、甘婷婷、王新、张少华等主演的
抗战剧《向着炮火前进》昨晚在新闻
综合频道开播。

该剧以吴奇隆饰演的飞狐岭土
匪雷子枫从占山为王到联手八路军
共同抗日为主线，讲述了抗战时期中
国军民的热血故事。吴奇隆饰演的土
匪集霸气、匪气和孩子气于一身。

吴奇隆饰演土匪
!向着炮火前进"开播

! ! ! !本报讯（记者 罗震光）近日，
电子游戏《星际争霸 00》世界锦标
赛系列赛（1,#）亚洲总决赛在上

海举行。经过历时两天的激烈角
逐，最终来自韩国的选手 2345一
路过关斩将，力压各路顶级星际高

手，问鼎亚洲之巅。
作为游戏领域最高水平的亚

洲区年度赛事，1,# 亚洲总决赛
汇聚了亚洲最具天赋和最受欢迎
的职业选手。

星际高手云集沪上 韩国选手最终问鼎

! !岁月无声"剧照

! ! ! !近期，一部叫做《岁月无声》的
低成本电影在业内和观众中获得
了不错口碑，但上映仅 6天就在各
地院线基本下线。制片方近日出人
意料地宣布：鉴于院线对该片排片
极少，引发众多观众抱怨无处观看
该片，制片方将租下上海大舞台，
在 ((月 )日晚举办一场万人看电
影的活动。

三无电影不受重视
昨日下午，记者从电影制片人

王兵处证实，该活动已获得上海文
广局的相关批文，场租已经支付，
门票销售也已经在永乐票务的网
站上线。租下一个坐席近万的体
育馆，放映仍在上映期的影片，在
中国电影史上尚无先例。如此做
法，究竟是国产中下成本电影制
作方悲情的呐喊，还是近乎泄愤的
反击？

王兵介绍，《岁月无声》在北京
一天仅有 6'多场排期，且多为工
作日上午 ('时的无效场次，上映 6

天后，各地院线已基本将此片下
线；在上海这样的大都市，上映前
几日，仅有几个郊区影院有排片，
全市排片数量一直保持个位数，至
首演第五天，该片在整个上海市仅
有一场上映。“如果电影本身水准

不行，那么我们也就算了，但上映
后的口碑却超出我们的预料，各个
电影网站的影评以及微博上，几乎
都是一边倒的好评。”王兵认为，口
碑好但院线不愿多排上映的场次，
关键原因是“我们的投资才 )''多
万，是典型的‘三无’电影（无大导
演、无大明星、无大制作），院线根
本看不上。”因此，为了证明电影确
实好看，片方决定搞一场“史无前
例”的万人看片活动。

票房决定影院排期
记者从上海联和院线了解到，

《岁月无声》上映后，各影院排映的

场次确实不多，而每日的票房也仅
为数千元。联和院线副总经理吴鹤
沪表示，院线只是排定电影的档
期，真正决定放映多少场次的权力
在各家电影院。他说：“影院经理们
首先根据看片的感觉和职业经验
对各部电影进行场次的安排，然后
再依据票房的反响进行增减。所以
有的电影能放上一个多月，有的仅
仅是一日游，甚至一场游。”

至于国产中小成本电影，尤其
是文艺片是否不受影院经理重视
的问题，有业内人士表示，此类片
子确实票房普遍不太好，对于影院
而言，每天的票房收入是它的生命

线，当然会把场次多排给有票房号
召力的大片。不过，一旦出现像《失
恋 ))天》这样的黑马，影院经理们
也是会迅速反应，鼎力增加其上映
场次，“关键还是看票房。”

呼吁设立保护措施
王兵也向记者坦言：“虽然我

们的片子在他们那里，没有得到应
有的待遇，我还是能理解，毕竟人
家是做生意，有业绩指标的压力。”
他认为，国产中小成本电影普遍不
受影院重视，排期严重“短斤缺
两”，和相关主管部门在政策上作
为不够有直接关系。“当《泰坦尼克
号》这样的好莱坞大片来临时，大
家都在拼命为它加场，别的电影根
本就没有放映空间。今年像《神探
亨特张》《杀生》等一堆国产中小成
本的好电影没有拿到好票房，关键
原因就是影院排期不够。”王兵说：
“电影局就该制定影院必须拿出一
定百分比的放映场次给国产中小
成本电影的政策，同时用电影专项
发展基金来适当补贴影院因此可
能造成的损失。去年全国电影总票
房超过 ()'亿元，电影局收取的电
影专项发展基金超过 )78亿元，其
财力足以支撑此项政策的执行。”

本报记者 罗震光 张艺

低成本电影不受院线重视咋办？


